

## A LA SECRETARIA GENERAL DEL PLENO

Borja Sémpér Pascual, Portavoz del Grupo Popular, al amparo del vigente artículo 98 del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta para su tratamiento en Pleno la siguiente MOCIÓN DE CONTROL a consecuencia de la Interpelación substanciada en la Comisión de Espacio Público, Obras y Servicios Urbanos, celebrada el pasado 15 de julio, sobre el Parque “Agility Guauuuu”.

### JUSTIFICACIÓN

En enero de 2017, se inauguró en San Sebastián “Guauuuu Parkea”, el primer parque para perros con una superficie de casi 1.000 metros cuadrados y destinado, entre otros usos, a ejercicios de “Agility”. Desde el primer momento, numerosos vecinos de las zonas próximas al parque en el barrio de Amara expresaron sus quejas por el ruido que provocaba la afluencia de perros y dueños que, en muchas ocasiones, fuera del horario previsto, no respetaban los usos del Parque. Las quejas han ido en aumento en el último año, entre otros factores porque el parque Guauuuu es un polo de atracción de todos aquellos que quieren que sus perros se ejerciten en un parque de “Agility”. Y, al mismo tiempo, por su singularidad, el barrio de Amara está considerado como zona de protección acústica especial.

En ningún caso se pretende eliminar la especificidad canina de este parque, duda que quedó patente en la Comisión celebrada el 15 de julio, sino de trasladar la zona Agility a un ámbito más apropiado, con mayor capacidad y capaz de albergar a un buen número de perros que acuden al espacio Agility.

A tenor de lo expuesto, y la ausencia de respuestas en la comisión sobre las intenciones anteriormente expuestas, presentamos la siguiente

### MOCIÓN DE CONTROL

1. El Ayuntamiento Pleno de San Sebastián insta al Alcalde y al Equipo de Gobierno a trasladar con la mayor urgencia el espacio “Agility” de “Guauuuu Parkea” al ámbito de Ametsagaina, dotado de mayor superficie y suficientemente alejado de ámbitos residenciales.
2. El Ayuntamiento Pleno de San Sebastián insta al Alcalde y al Equipo de Gobierno a mantener la especificidad canina del Parque Guauuuu.

En San Sebastián, a 16 de julio de 2019

Borja Sémpér Pascual

Portavoz del Grupo Municipal Partido Popular